Décès de Pierre Vaillaud, ancien Président-Directeur général de Technip







Une carrière entière vouée à notre industrie

Sylvie Valla | mer. 10 avr. 2024 11:30 | 2 min de lecture | 21 Vues



Nous avons appris avec une profonde tristesse la disparition de Pierre Vaillaud, le 6 avril 2024 à l'âge de 89 ans. Il a occupé le poste de Président-Directeur Général de Technip de 1992 à 1999.

Nous adressons nos sincères condoléances et notre soutien à sa famille et à ses proches.

Pierre Vaillaud était un ingénieur "X-Mines" diplômé de l'Ecole Nationale Supérieure du Pétrole et des Moteurs (1959). Il a commencé sa carrière en Algérie puis a rejoint Technip entre 1964 et 1968, en tant que chef de projet. Il a continué sa vie professionnelle pendant 20 ans chez Total, dont il devient Directeur Général en 1990. Il revient chez Technip en 1992 en tant que Président Directeur Général et pilote l'expansion internationale du Groupe ainsi que son introduction en bourse en 1994, avec une valorisation de plus de 610 millions d'euros. Fin 1999 il devient Président d'Elf Aquitaine jusqu'à la fusion avec Total-Fina. Il a également siégé au conseil d'administration de Total.

Arrivé à la tête de Technip en 1992, Pierre Vaillaud poursuit la marche en avant. Sous sa présidence, Technip est devenu le numéro un européen de l'ingénierie pétrolière.

En s'alliant avec des ingénieries américaines, allemandes ou japonaises, il signe des contrats pour des projets de très grande taille.

En France, le Groupe réalise plusieurs acquisitions en 1993 notamment auprès du groupe Spie Batignolles (Speichim) en vue de diversifier ses compétences et d'élargir la palette de ses activités.

Il renforce ses capacités dans le domaine l'offshore en Malaisie, aux Etats-Unis et en intégrant en 1999 sa filiale d'ingénierie offshore, Technip Géoproduction (TPG).

Au début 1999, Technip acquiert les filiales d'ingénierie de Mannesmann, dont KTI, un spécialiste mondial des unités d'hydrogène et d'éthylène. Le chiffre d'affaires consolidé croît ainsi d'environ 50 %. Quant aux effectifs, ils passent de six mille à dix mille personnes.